



02

Stadt Köln - Bürgeramt Innenstadt  
Ludwigstraße 8, 50667 Köln**Bürgeramt Innenstadt  
Anregungen und Beschwerden an Rat und  
Bezirksvertretungen**Bezirksrathaus Innenstadt  
Ludwigstraße 8, 50667 Köln  
Auskunft Frau Dederichs, Zimmer 507  
Telefon 0221 221-26144, Telefax 0221 221-26005  
E-Mail [geschaeftsstelle-anregungen-beschwerden@stadt-koeln.de](mailto:geschaeftsstelle-anregungen-beschwerden@stadt-koeln.de)  
Internet [www.stadt-koeln.de](http://www.stadt-koeln.de)Sprechzeiten  
Montag bis Freitag : 08.00 bis 12.00 Uhr  
und nach Vereinbarung

KVB Haltestellen Dom/Hbf, Heumarkt, Rathaus

Herrn

Ihr Schreiben

Mein Zeichen

Datum

02/1/4 Ded

10.12.2019

**Ihre Eingabe – Schrittweise Umstellung von Niederflur auf Hochflur im Rahmen der Arbeiten zur Ost-West-Achse**

Sehr geehrter Herr,

mit E-Mail vom 03.12.2019 beantragen Sie die schrittweise Umstellung von Niederflur auf Hochflur im Rahmen der Arbeiten zur Ost-West-Achse.

Bürgereingaben gemäß § 24 der Gemeindeordnung NRW in Verbindung mit § 14 der Hauptsatzung der Stadt Köln werden von der Geschäftsstelle für Anregungen und Beschwerden an Rat und Bezirksvertretungen bearbeitet, welche zunächst die Zulässigkeit von Eingaben prüft.

Betreffen Anregungen und Beschwerden gemäß § 14 Absatz 6 der Hauptsatzung der Stadt Köln ein laufendes (Bebauungs-)Planverfahren, so werden sie von der Geschäftsstelle unmittelbar an das zuständige Fachamt, in diesem Falle das Amt für Straßen und Verkehrsentwicklung, weitergeleitet. Somit ist eine Behandlung Ihrer Eingabe in einer Bezirksvertretung oder im Ausschuss für Anregungen und Beschwerden nicht erforderlich. Gleichwohl werde ich den Ausschuss in seiner nächsten Sitzung über Ihren Antrag informieren.

Das Amt für Straßen und Verkehrsentwicklung hat ein umfangreiches Bürgerbeteiligungsverfahren zur Neugestaltung der Ost-West-Achse durchgeführt. Erste Beschlüsse von Verkehrsausschuss und Rat liegen vor. Beide Gremien werden sich bei den weiteren Beratungen intensiv und fachlich mit allen möglichen Varianten befassen.

Ihren Antrag habe ich an das Amt für Straßen und Verkehrsentwicklung weitergeleitet. Er wird dort in der weiteren Diskussion berücksichtigt.

Ich hoffe, Ihnen mit diesen Informationen weitergeholfen zu haben. Sollten Sie noch Fragen zu den Planungen zur Ost-West-Achse haben, können Sie sich direkt an das:

Amt für Straßen und Verkehrsentwicklung, Stadthaus Deutz – Westgebäude, Willy-Brandt-Platz 2, 50679 Köln, E-Mail: [strassen-verkehrsentwicklung@stadt-koeln.de](mailto:strassen-verkehrsentwicklung@stadt-koeln.de)

Mit freundlichen Grüßen



Seite 2

Im Auftrag

Dr. Ulrich Höver